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热度不减往年，但同时又带有不少

克制的成分。《新民周刊》记者在

现场看到，无论选手或观众，每个

人都戴着口罩，且理性地保持了彼

此间的距离。

即便如此，当台上的选手打出

“以一敌多”或是“精确爆头”的

绝妙操作时，台下席地而坐的观众

并不吝惜自己的欢呼。而一旦有人

失误，你也会听到身旁传来的一声

声叹息。身上背着大包小包，在展

馆里满载而归的杨阳（化名）看到

比赛正在进行，便拉着女朋友一块

坐在地上看起来。观看这场比赛，

成为杨阳此次 ChinaJoy 之行的最后

一站。他对《新民周刊》记者表示，

如今自己玩 CS：GO 的时间越来越

少，但对游戏还保持关注和热情，

依赖的便是上海举办的各种赛事。

至于目前最热门的英雄联盟赛

事，在上海也并非只有高水准的职

业联赛。早在 2012 年，英雄联盟便

在上海有了自己的高校联赛。经过 8

年发展，这项民间赛事也日趋成熟。

专业的场馆、裁判和解说，以及价

值不菲的奖金，你能想象到的职业

比赛的每一项要素，在上海的高校

联赛中同样可以看到。每年的高校

学子中，99.9% 都不会真正走上职业

选手这条道路。他们在大学毕业后，

很多人都跟杨阳一样，再没有太多

时间花在游戏上。但经久不衰的电

竞赛事，才是留住观众的基础。

因此，如今旨在打造“全球电

竞之都”的上海，也看到了民间联

赛尤其是大学生联赛对于电竞赛事

体系的重要意义。8 月 1 日，亚洲电

子体育联合会（AESF）首届亚洲大

学生电子体育锦标赛发布会、首届

长三角大学生电子体育锦标赛启动

仪式在 ChinaJoy 顺网科技展台同时

举办。现场正式公布了两大赛事的

活动内容和 logo 简介，并由 AESF

总干事刘钊向赛事主办方——上海

市金山区授牌。这标志着首届亚洲

大学生电子体育锦标赛正式落户金

山。

《新民周刊》了解到，AESF 亚

洲大学生电子体育锦标赛，是全球

首个“官方”国际高校电竞赛事，

覆盖亚洲 45 个国家和地区，计划将

有 1000 所以上大学及高校参与。比

赛项目包含模拟体育、MOBA、卡

牌战棋、即时战略等多个类别的电

竞项目，以满足亚洲不同玩家的需

求。预赛阶段将于今年9月陆续启动，

决赛计划明年举办。

无独有偶，伴随着代表青春和

拼搏精神的 YES 字样的 logo 缓缓在

启动台亮起，首届长三角大学生电

子体育锦标赛也于当日正式启动。首

届长三角大学生电子体育锦标赛，不

仅肩负着为 AESF 亚洲大学生电子体

育锦标赛选拔队伍的重任，同样也是

明年决赛的测试赛。比赛项目同样覆

盖模拟体育、MOBA、卡牌战棋、即

时战略等类型的项目。预计将有来自

长三角地区的 100 多所高校的 2 万余

名高校选手报名参加。

当然，眼下电竞选手和玩家最

关注的还是英雄联盟 S10 总决赛。

距离这项重磅赛事在上海开幕，还

有两个月不到的时间。LPL 赛区能

否延续过去两年在这项比赛中的统

治力，从而实现赛区三连冠？这一

悬念，令无数玩家翘首以盼。这一

赛事，上海准备好了。同时，越来

越多新观众开始在上海感受电竞赛

事的魅力。未来，这座城市的电竞

赛事还将不断进化。

上海国际重磅电竞赛事

01. 英雄联盟S10全球总决赛

根 据 2020 年
全球电竞大会，英雄
联盟 S10 全球总决赛
将于 9 月下旬开始，
全程在上海举办。冠

亚军决赛将于 10 月 31 日在浦东足球场举行。同时公布的
今年全球总赛事主题画面上呈现出外滩、豫园、陆家嘴等
上海城市地标。拳头游戏首席执行官科洛·劳伦特（Nicolo· 
Laurent）现场通过视频向全球玩家发出“SHANGHAI LET'S 
MEET”的邀约。

02. 电竞上海大师赛

电竞上海大师赛是全球
首项以城市命名，以政府为赛
事支持，以行业协会为办赛主
体的自创电竞赛事 IP。上一届
比赛，于去年 11 月 28 日在

新静安体育中心拉开帷幕。当时，赛事邀请到韩国、欧洲、
北美等多支高水平代表队前来。选手们围绕《地下城与勇士》
《英雄联盟》《魔兽争霸 3》《守望先锋》四大热门赛事进
行角逐，总奖金高达 500 万人民币。目前，该赛事已经建立
起以官方背景、全球视野、顶尖选手、综合性内容为特点，
构建面向产业主体、面向市场要素的全新平台。

03. 完美世界CS：GO亚洲邀请赛

从 2018 年的亚洲巅峰赛（CAS）开始起步，完美世界
用了两年时间打造出属于中国 CSGO 玩家的一项国际赛事盛
宴——亚洲邀请赛（CAC）。去年，总奖金 50 万美元，8 支
国际顶尖队伍，CAC 再次交出自己破局的答卷。鉴于前两年
良好的办赛氛围，国内 CSGO 玩家也期待着 CAC 能够继续
朝着 MAJOR 级别的大满贯赛事迈进。
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